

Acudieron al concurso 13 colecciones, obteniendo el primer premio, consistente en una preciosa imagen de la Virgen de Fátima, el presidente de esta Sección Sr. J. Mas Marqués. Aparte de ello, la Comisión antes citada obsequiará a todos los concursantes con un volumen de la publicación que se editará próximamente, en la que se recogerán los múltiples aspectos de los actos celebrados en la ciudad con tal motivo.

* * *

La entidad CAMARA CLUB SABADELL organiza su Primer Concurso Comarcal de fotografías de paisajes, marina, alta montaña, bodegones y figuras, cuyo ambiente sea exclusivamente excursionista. Ofrecen un mínimo de 12 premios, aparte de un premio especial para la entidad cuyos socios obtengan mayor número de premios.

El plazo de admisión termina el 6 de Julio próximo.

Este Concurso ha despertado gran interés en los medios locales, toda vez que solamente pueden tomar parte en él los aficionados socios de entidades de la comarca del Vallés. No dudamos que la aportación de nuestros consocios será muy nutrida. Los aficionados que deseen más detalles pueden pedirlos en Secretaría o a los directivos de esta Sección.

Sección Tenis de Mesa

VI Campeonato Social

El pasado día 16 de Abril dió comienzo el VI Campeonato Social, en el que toman parte 18 jugadores. A continuación detallamos la clasificación actual, o sea, pasada la quinta jornada:

Felipe Umbría, 9 puntos; Jaime Baulenas y Luis Tirvió, 8; Jaime Bertrán y Francisco Vila, 7; José Armengol y Ramón Riera, 6; Miguel Roca, 4; Isidro Estrada, Joaquín Farrés y José Ribó, 2; Alfonso González, 1; y Juan Boluda Manuel Boluda, Francisco Garrell, Juan Gaspar, Agustín Pagespetit y Jorge Quincoces, 0.

Noticiero Excursionista

Esquiadores al Extranjero

Nuestros asociados Antonio Trullás, Carlos Beya y Esteban Mogas, durante el mes de febrero pasaron unos días esquiando en Austria.

Visitaron los centros de esquí de Ober-Gurgi y de Kitzbuhel, haciendo